

10/31 明治安田生命と協定締結

明治安田生命保険相互会社と「健康増進に関する連携協定」を締結しました。

この協定により、各種健（検）診の周知活動や受診勧奨、健康増進事業開催等を協働して取り組んでいき、住民の皆様のさらなる健康づくりの推進が期待されます。



▲明治安田生命保険相互会社 一瀬岐阜支社長と堀町長

歌声が響きわたるまち

11月1日（金）東安中学校文化祭、11月9日（土）登龍中学校文化祭が開催されました。

学級合唱や学年合唱が行われ、生徒たちは今までの練習の成果を精一杯届けようと心のこもった歌声を披露しました。

登龍中学校の文化祭は二部構成になっており、第二部ではベートーヴェンの交響曲第九番を全編ドイツ語で歌いあげました。この第九の合唱は今年で23年目をむかえます。

また、11月14日（木）には安八・東安連合音楽会が行われ、音楽を通じて学校・学年を越えた交流が図られました。



▲東安中学校



▲登龍中学校

11/19 貴重な古代米を

牧地区まちづくり協議会と牧小学校が社会就労センターひかりの里へ古代米（もち米）を寄贈されました。

この古代米は、児童が手作業で田植え・稲刈り・足踏み式脱穀機で脱穀体験を行ったものです。

児童代表の赤木貫汰さんと渡邊美友さんは「区長さんたちに教えてもらいながら収穫しました。食べてください」と古代米を渡しました。

ひかりの里では、新年にぜんざいや焼餅にさせていただく予定です。



▲利用者の方が喜んでくれるとうれしいです